

Betreff: Antrag für die Distriktsversammlung

Von: Christian <dg5bka@web.de>

Datum: 18.02.2018 20:20

An: dg4pb@darf.de

Kopie (CC): dm5nsa@outlook.com

Hallo Haagen,

hiermit stellen wir für K26 folgenden Antrag:

Dadurch dass K26 ein reiner online Ortsverband ist, der zwecksgemäß kein OV im örtlichen Sinne darstellt sondern ein überregionaler OV über die Stadtgrenzen hinweg innerhalb Rheinland-Pfalz ist, ist der Name Birkenfeld (nun Bärenbach) unpassend. Wir sehen uns als Ortsverband für gesamt RLP und beantragen daher den Namen des Ortsverbandes in

RLP online

zu ändern.

Die Distriktsversammlung möge diesem Ansinnen zustimmen.

73 de
Christian, DG5BKA, OVV und
Jürgen, DM5NSA, stOVV

Von meinem iPhone gesendet